
PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE LES MARGUERITE 

 

 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école Les Marguerite  

tenue le 6 novembre 2023 à 19h00 à la bibliothèque 

 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Marie-Ève Desrosiers présidente  

Olivier Duhamel parent et représentant au comité de parents  

Catherine Simard parent  

Nancy Marcotte  enseignante 

Ginette Borduas  enseignante  

Valérie Leclerc enseignante 

Josée Guyon   personnel de soutien 

  

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Annie Gagnon, directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Aucun absent 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET CONSTATATION DU QUORUM  

Madame Marie-Ève Desrosiers présidente, accueille les membres, constate le quorum et 

ouvre la séance, il est 19h00. 

 

C.É.23-24-11 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par madame Marie-Ève Desrosiers et secondé par madame Ginette Borduas 

  

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

3.      DÉSIGNATION D’UN NOUVEAU MEMBRE PARENT 

Afin de pourvoir le poste manquant d’un membre parent, un courriel sera envoyé à tous les 

parents. 

 

 4. QUESTION DU PUBLIC 

 Aucun public  

 

C.É. 23-24-12 5. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 26 SEPTEMBRE 2023 

 Madame Marie-Ève Desrosiers, présidente, fait le suivi au procès-verbal du Conseil 

d’établissement du 26 septembre 2023.  

   

 Il est proposé par monsieur Olivier Duhamel et secondé par madame Nancy Marcotte 

  

 QUE le procès-verbal de la séance du 26 SEPTEMBRE 2023 soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 

 



 

6. FORMATION OBLIGATOIRE DES MEMBRES  

Madame Marie-Ève Desrosiers, présidente, explique à Mme Josée Guyon, membre du 

personnel, les formations obligatoires. 

 

C.É. 23-24-13     7.  PROJET EMBELLISSEMENT COUR D’ÉCOLE  

 Madame Annie Gagnon, directrice, informe les membres que les projets d’embellissement 

seront déposés à nouveau à la Ville avant Noël. Mme Gagnon présente une nouvelle 

campagne de financement. 

  

 Il est proposé par Josée Guyon et secondé par madame Ginette Borduas.  

  

 QUE la campagne de financement de la vente de fromages de la compagnie Perfection sera 

offerte aux parents afin d’accumuler des sommes pour l’embellissement de la cour d’école. 

  

 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

C.É. 23-24-14     8. MAGASIN DE NOËL 6E ANNÉE  

 Mme Desrosiers présente la demande des enseignantes de 6e année concernant le magasin 

de Noël. 

 

Il est proposé par madame Valérie Leclerc et secondé par monsieur Olivier Duhamel 

 

QUE le magasin de Noël ait lieu cette année  

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ  

 

 9. PROJET ÉDUCATIF (SUIVI DES TRAVAUX)  

 Madame Annie Gagnon, directrice, présente le nouveau projet éducatif qui sera envoyé à la 

direction générale pour approbation.  

 

 10.       PAROLE AU RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE 

 Mme Josée Guyon, éducatrice au service de garde, nous informe que la dernière journée 

pédagogique fut une réussite. Le personnel du service de garde travaille présentement sur 

les programmes d’activités. 

 

11. PAROLE AU RESPONSABLE DU COMITÉ DE PARENTS 

Madame Desrosiers, présidente, fait un résumé des deux dernières rencontres du comité 

de parents. Deux webinaires sont disponibles pour les parents : douance et mieux 

communiquer avec son ado. 

 

12. PAROLE AUX MEMBRES 

Mme Ginette Borduas, enseignante, nous parle des dernières activités qui ont eu lieu à 

l’école : cross-country, défilé et maison hantée à l’Halloween, récréation prolongée. 

 

13. PAROLE À LA DIRECTION 

Mme Gagnon, directrice, demande l’avis aux membres concernant le nouveau photographe. 

Les membres sont unanimes pour dire que les photos sont excellentes. 

 

14.  AUTRES SUJETS  

Aucun autre sujet. 

 

15.     DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 

La prochaine séance du C.É. sera le mardi 12 décembre 2023 à 19h00 à la bibliothèque 

 

 

 

 



  

C.É. 23-24-15 16.     LEVÉE DE LA SÉANCE À 19h55 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Marie-Ève 

Desrosiers et secondé par madame Ginette Borduas 

 

QUE la séance soit levée. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 ______________________ ___________________   

 Marie-Ève Desrosiers, présidente Annie Gagnon, directrice  


